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Johann Taddigs

Von: iko.chmielewski <iko.chmielewski@ewetel.net>

Gesendet: Mittwoch, 7. August 2013 21:05

An: Johann Taddigs

Betreff: Anfragen

 

 

Von meinem iPad gesendet 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren,  
  
ich wäre ihnen dankbar, wenn Sie unter dem Punkt zur Kenntnisnahme zu folgenden Fragen Stellung 
nehmen könnten: 
  
1. Warum wurde das Rettungsboot in Dangast verkauft? 
  
2. Sind die Toilettenanlagen am Stand ausreichend.? 
  
3. Wie wird der DLRG-Wachdienst (a/ in der Vorsaisaon; b/ in der Saison) organisiert 
(Peroneneinsatz und Zeiten)? 
  
4. Wie schnell werden Gefahrenstellen (z.B. Löcher unterhalb der Wasserlinie) beseitigt oder 
gekennzeichnet? 
  

  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Iko Chmielewski 


